

Hoffe es ist angemessen, es hier rein zusetzen....möchte wirklich liebe Unterstützung, zu helfen, die Energien dieser neuen Schule zu erden, dies hat eine direkte Auswirkung auf die „New Ones“ und die erwachenden Meister

♥ Schule der Meisterschaft des Selbst.....

. Wir haben uns in ein neues Paradigma bewegt, genannt die Neue Energie.

. Es ist hier als Resultat von Bewusstsein und Bereitschaft sich vorwärts zu bewegen.

. Nun ist eine Zeit von unglaublichen Wachstum und der Geburt von neuen Ideen und Kreationen.

Während der nächsten paar Jahre werden wir eine Welle sehen, von unglaublichen menschlichen Wesen, die ungewöhnliche Dinge erschaffen und tun.

. Einige dieser Erfindungen, Ideen und Kreationen, mögen zuerst, verachtet, belächelt oder mit Argwohn betrachtet werden, weil sie alte und überholte Glaubenssysteme herausfordern, die nicht länger angemessen oder in Resonanz mit der Neuen Energie sind.

. Als ein Resultat der Ankunft der Neuen Energie, sind hier eine noch nie dagewesene Anzahl von „New Ones“, allgemein bekannt als Kristallkinder und Erleuchtete Meister herein gekommen um ihre Energie hier auf der Erde zu teilen.

. Die erleuchteten Meister, die zuvor hier waren, kommen um die Schönheit des Lebens zu erfahren. Der Zeitpunkt ihres Erwachens und ihrer Ankunft ist kein Zufall.

. Als Reaktion auf dem Energieshift auf den Planeten und der Ankunft von so vielen „New Ones“ und lebenden Meistern, werden wir auch anfangen eine Welle von Lehrern der Neuen Energie und Erwachte Meister zu sehen, welche nun vorwärts gehen und sich selbst offenbaren, weil es die richtige Zeit ist und das Bewusstsein dafür bereit.

. Diese Lehrer haben schon einen Pfad geschlagen zur Straße der Erleuchtung und des Selbst-Gewahrseins. Sie sind schon hier.

Sie werden das Licht führen, um jene zu unterstützen, die bereit sind fürs Erwachen und die Erinnerung an das, was sie wirklich sind.

. All dies zusammen, diese Energien werden die Grundstruktur und das begrenzte Denken erschüttern. Sie werden jene um sie herum herausfordern, nur durch ihre Präsenz, veraltete Ideen und Ideals gehen zu lassen

Sie bringen ihnen die Einladung, Dinge von einem neuen Platz aus zusehen und einer erhöhten Perspektive, die mit loslassen beginnt.

. Die Schule der Meisterschaft des Selbst, ist ein Raum, der erschaffen wurde, einzig für die Bereitstellung von praktischen Werkzeugen und Informationen.

. Es ist ein leitendes Licht, das zum Weg der Erinnerung führt, wer du wirklich bist und es ist hier im Dienst dich hinzuweisen auf dein wahres kreatives Potential und deine Kraft.

